

O.J.D.: No hay datos E.G.M.: No hay datos Tarifa (€):1700



Fecha: 16/09/2010 Sección: SANTANDER

Páginas: 10

MEDIO AMBIENTE

La Fundación Biodiversidad premia a los huertos urbanos

El Ayuntamiento de Santander recibe una mención especial en los premios nacionales por el proyecto de huertas de la Finca Altamira

ALERTA / SANTANDER

El Ayuntamiento de Santander ha recibido una mención especial en la convocatoria de los premios nacionales de la Fundación Biodiversidad por el proyecto de los huertos urbanos sostenibles.

La concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Santander, Carmen Ruiz, recogió el premio concedido a este proyecto, seleccionado junto a otros cuatro de entre los más de 450 presentados y que ha permitido crear ya en el Parque Altamira los primeros 54 huertos.

El premio entregado ayer valora la creación de estos «espacios sociales» en los que se fomenta tanto la educación y sensibilización ambiental, como la integración de diferentes grupos sociales y en donde el mantenimiento de los huertos se basa en la aplicación de tecnologías verdes y en la cooperación entre los participantes.

Destaca, además, que este primer

huerto urbano se ha convertido en lugar de encuentro directo de personas mayores y con discapacidad, a los que les ofrece la oportunidad de sentirse útiles y válidos.

OBJETIVO. Actualmente son 62 los usuarios permanentes de los huertos: 44 pensionistas mayores de 55 años, 6 personas con discapacidad y dos asociaciones de personas con discapacidad y el propio Ayuntamiento que dispone de dos huertos para desarrollar actividades dirigidas especialmente a escolares.

La concejala destacó que la concesión de este nuevo reconocimiento a Santander alienta a seguir trabajando en el desarrollo de iniciativas que contribuyan a hacer de Santander una ciudad de referencia medioambiental.

Ruiz opina que sólo desde intereses partidistas se puede criticar sin rubor el firme, sólido y público compromiso del equipo de gobierno con el medio ambiente.



Carmen Ruiz recoge en Madrid la mención de la Fundación Biodiversidad al Ayuntamiento de Santander. / ALERTA

El Ayuntamiento de Astillero también resultó premiado

En esta convocatoria, el municipio Real Sitio de San Ildefonso (Segovia) ha recibido el premio Life+ Capital de la Biodiversidad y ha obtenido la oportunidad de asistir a la Cumbre de Ciudades por la diversidad biológica en Nagoya (Japón). Con este galardón, la Fundación Biodiversidad, dependiente del Ministerio del Ambiente y Medio Rural y Marino, busca fomentar iniciativas locales en materia de conservación de la naturaleza en Europa. Josep Puxeu, presidente de la Fundación Biodiversidad ha entregado el premio al alcalde de Real Sitio de San Ildefonso, José Luis Vázquez.

También han resultado ganadores los ayuntamientos de Quer (Guadalajara), Alberuela de Tubo (Huesca), Sojuela (La Rioja) en la categoría de municipios de menos de mil habitantes. En la categoría de ayuntamientos de entre mil y cinco mil habitantes han resultado premiados los municipios de Somiedo (Asturias), Puebla de Sanabria (Zamora) y Valle de Mena (Burgos). Entre los ayuntamientos que tienen entre cinco mil y treinta mil habitantes han sido galardonados el Real Sitio de San Ildefonso (Segovia), Tineo (Asturias) y Astillero (Cantabria).